



von Roland Greger - Bibliaden #71 vom 10.1.2026 auf JC channel - Der Jesus Christus Kanal - JCchannel.com

1. Johannes 3:18

*„Meine Kinder, unsere Liebe darf nicht nur in schönen Worten bestehen;
unser Tun muss ein echter Beweis dafür sein.“*

Wenn es darum geht, anderen die Welt zu erklären, da finden wir ganz schnell eine Menge Menschen, die sich superschlau darstellen und geben, als wüssten sie alles. Zumindest entsteht dieser Eindruck in ihrer Gegenwart. Solche Charaktere treffen wir auch unter Christen an. Sie reden überall mit und zeigen anderen den - vermeintlich - richtigen Weg.

Wenn es aber darum geht, selbst Nächstenliebe zu beweisen und helfend mit Tat dabei zu sein, dann finden wir genau diese Leute kilometerweit entfernt. Lass dich nicht blenden von Menschen, die mit Wörtern gut umzugehen vermögen und sich selbst dadurch stets in ein gutes Licht rücken.

Jesus sagte: „An ihren Früchten werdet ihr sie erkennen ...“. An den Früchten, nicht den Worten! Jesus hat auch viele Worte benutzt, doch sein Leben bewies all das von ihm Gesagte: Seine Liebe ging so weit, dass er sogar sein Leben für uns hingegeben hat. ER starb, damit wir Leben haben, ewiges Leben!

Wenn wir also sprechen, dann sollte unser Leben das Gesagte untermauern. Die Menschen sollen Christus in uns erkennen können, durch das, was wir tun. Manche Menschen sind der großen Worte gar nicht mächtig. Sie reden nicht viel, aber sie handeln. In ihnen ist Christi Nächstenliebe deutlich sichtbar, einzig und allein durch die Frucht ihres Handelns.